

## **LOS RECUPERADORES DEL SUELO SANJUANEÑO**

Nuestro grupo los Recuperadores de suelo cuando iniciamos la idea de investigar cada día nos envolvíamos en este mundo, empezar a buscar información nos va capacitando para poder responder ante cualquier evento que se presente, también permite que nos sensibilicemos sobre las malas prácticas que a veces se realizan por desconocimiento y que al final generan daños a corto, mediano y largo plazo.

El cultivo es la práctica de sembrar semillas en la tierra y realizar las labores necesarias para obtener frutos de las mismas.

En el campo observamos que algunos campesinos o agricultores tienen niveles de escolaridad bajos o no lo tienen, también que los entes gubernamentales no les brinda la capacitación necesaria a estos para que tengan conocimientos básicos sobre su actividad en nuestro caso el manejo de suelo, plagas, etc.,

Debemos capacitar si queremos no tener impactos negativos en nuestras cosechas, como los rendimientos bajos que se presentan en la producción o calidad de producto.

El alimento es importante para la conservación de la vida humana, pero este para su producción necesita de varios factores como el suelo, el agua, el trabajo del agricultor, etc., es por esta razón que debemos concientizar a los agricultores sobre los cuidados que se deben tener ya que cualquier práctica no adecuada genera impactos negativos que afectará el producto, en cuanto a producción, rentabilidad de ellos en cuanto a que es su fuente de ingresos, entre otros.